
久里浜地域運営協議会第 61回定例会 

（令和 4年度第 3回） 

 

日時：令和 4年 9月 13日（火） 

18時 30分～20時 00分 

久里浜行政センター 第 1・2会議室 

 

委員出席者：小川会長、森下副会長、臼井副会長、橋本副会長、中井理事、吉川

監事、君島会計、藤森委員、和山委員、寒河江委員、武田委員、島

内委員 

事務局出席者：橋本館長、樋口副館長、熊澤担当 

オブザーバー：㈱GNF-J 梁井様 

 

１ Yokosuka海道ウォークのご案内 

 

神奈川新聞社より 10 月 22 日（土）に 3 年ぶりに開催されるためご来訪。 

・ファミリーコースの集合地点をペリー公園としている 

・台風の場合は中止とする 

・9 月より募集を開始している 

・前回は地元の方にも誘導員がいたが今回は自社のみで対応予定 

 

２ 青少年の家の廃止に関する説明会について 

   

令和 5 年度末に久里浜青少年の家が廃止される予定。 

それに伴い 10 月に説明会が行われる。説明会でどのようなことを説明すべき 

か意見を出し合った。 

 

・青少年の家利用者の想定される行き先として、久里浜コミセン、南体育館と 

記載があるが、実際にはコミセンは予約がいっぱいで、南体育館は休館の時 

期と重なるため現実的ではない。 

・代替場所の確保を検討してもらいたい。 

・高校の活用や、空いている部屋の活用など具体的な方法を考えてほしい。 

 

 ⇒担当課に伝え、説明会で意見が出たら例示をあげられるよう準備する。 



３ 各専門部会の活動状況について 

 

 （１）防災・防犯専門部会（中井会長） 

    ・10 月 1 日の「安全・あんしんのつどい」はコロナウイルス感染拡大 

防止のため中止とした。 

・つどいで講演予定であった平作川の氾濫については、委員の中で情報 

共有をし、今後学校や地元住民に説明できるようにする。 

 

 （２）歴史と文化専門部会（小川会長） 

    ・トートバック 11 月末頃販売開始予定 

    ・お散歩マップの配布 

→橋本茶舗さん、ブティックみやこさんに配布済み 

 

 （３）マリノス専門部会 

    ・サッカーチーム等から回答いただいたアンケートのフィードバック 

をすぐにするよう担当課へ伝え、すぐにフィードバックすることと 

なった。 

    ・他の地域（横浜、大和）ですでに行っていることを次回の会議でマリ 

ノス側から提示してもらい、具体案を考えていく予定。 

 

Ｑ（委員） 

・指導者を集めマリノスと交流できる懇親会の開催を要望しているが 

 いつ開催されるのか 

 

 ⇒Ａ（スポーツ振興課へ確認） 

  10 月に市とスポーツ指導者との会合が行われるため、それに合わ 

せて行う予定。 

 

Ｑ（委員） 

 一般の方がマリノスに関する情報を知る機会がないが、いつどのよ 

うに周知予定か。 

商店街や町内会へのポスターや回覧は予定しているか。 

 

⇒Ａ（スポーツ振興課へ確認） 

 広報よこすか 1 月号にて周知予定。 

 回覧、ポスターに関しては検討する。 



 

４ その他 

 

・水上オートバイのマナーについて 

 今年度からパトロール事業が発足した。 

 どのような効果があったか、定期的にやったほうが良いのか、今後検討し 

てほしい。 

 

 ・3 月に担当課より南こども園の説明があった際に、園からの「騒音」ではな 

く「発生音」としたほうが良いという意見があり、検討すると言っていたが 

どうなったのか。答えを出してほしい。 

 

⇒Ａ（子育て支援課へ確認） 

 なるべく「発生音」をつかう。 

 回答すべき案件という認識がなかった。 

 

 ・この会で協議し、市へ依頼したことの回答を明確にするためにも、議事録に 

答えを記載し、会議後 2 週間以内に送付する形で今後は行っていく。 

 

 ・協議したことをスムーズに対処していくために、市議会議員をオブザーバー 

として入ってもらってはどうか。次回委員の皆さんの意見を聞きたい。 

地域の人が主体となって協議すべき場所であるので、要検討。 

 

 

      以上 

次回は令和 4年 11月 15日（火） 

１８時３０分～ 

久里浜行政センター 第 1・２会議室 


